



**YOGYA AMAN DARI AYAM 'TIREN'**

## Lebaran, Komoditas Pangan Dijamin Terkendali

**YOGYA (KR)** - Kebutuhan terhadap komoditas pangan dalam sepekan ini mengalami peningkatan cukup signifikan. Masyarakat pun diminta tenang serta tidak panik dengan membeli barang di atas kebutuhan. Pemkot Yogya menjamin, selama Lebaran pasokan komoditas pangan tetap terkendali.

"Tidak perlu lagi beli barang banyak untuk kebutuhan stok. Semua pangan aman dan terkendali. Kami sudah pantau semua, terutama daging yang pekan ini banyak dicari masyarakat. Kami juga jamin, kondisi daging yang beredar sangat aman dan sehat serta sangat layak konsumsi," papar Walikota Yogya, Haryadi Suyuti, di sela inspeksi pasokan daging di Pasar Beringharjo, Jumat (23/6) dinihari.

Didampingi Wakil Walikota Yogya, Heroe Poerwadi serta sejumlah kepala dinas, Haryadi memeriksa kualitas daging yang baru saja didatangkan oleh pedagang. Peredaran daging di pasar tradisional memang selalu terjadi sejak dini hari. Sehingga, sidak kali ini dimaksudkan untuk mengetahui secara langsung kondisi sejak daging didatangkan ke pasar.

Potensi terjadinya peredaran daging sapi gelonggongan maupun ayam mati kemarin atau tiren, sama sekali tidak ditemukan.

Wakil Walikota Yogya, Heroe Poerwadi menambahkan, sejak sebelum Ramadan pemantauan terhadap komoditas pangan sudah dilakukan di sejumlah pasar tradisional. Dari segi pasokan dan kualitas, menurut Heroe, tidak ditemukan persoalan serius. Jika tahun lalu masih ada kasus daging gelonggongan maupun daging sapi yang dioplos dengan daging babi, maka kali ini hal itu sama sekali tidak terjadi.

"Pemantauan tetap kami lakukan bersama petugas, namun yang tidak kalah penting konsumen juga selalu waspada. Jangan terpedaya dengan harga daging yang terlalu murah dibanding harga di pasaran. Harus dipastikan kualitasnya," tegas Heroe.

Sementara salah satu pedagang daging sapi di Pasar Beringharjo, Ade mengaku, distribusi daging hingga jelang Lebaran masih cukup stabil. Hanya, memang ada kenaikan harga namun dalam porsi yang wajar dan tidak terlalu signifikan seperti tahun lalu. Harga daging sapi kualitas super berkisar antara Rp 110.000 sampai Rp 120.000 perkilogram. (Dhi)-m



KPR-Ardhi Wahdan

**Inspeksi penjualan daging jelang Lebaran di Pasar Beringharjo, Jumat (23/6) dinihari.**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pertanian dan Pangan			

Yogyakarta, 06 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005